

## 大宮区役所新庁舎建設



Excuse me.  
Where can I see a bonsai ?  
(盆栽)

また一緒に遊ぼう!

今日はありがとうだっちゃ!

このまま、さいたま市に住みたくなっただっちゃ…

まちおメモ

環境や医療、交通、ビジネス、防災など、さまざまな視点から整備が進められることで魅力あふれるまちになり、人や物が動く「拠点」としての機能がますます向上していくんだね。

なるほど、さいたま市が東北・北陸圏などと首都圏を結ぶ「対流拠点」として位置付けられ、その実現に向けて計画的に整備されていることが、よーくわかったよ。

今度は、また先生に連れて来てもらって、市内の他のエリアでどのような整備が行われているのか調べに来たいな!

さいたま市は、東日本の対流拠点!

北海道方面  
東北方面  
上越方面  
北陸・信越方面  
さいたま市  
東京

謎の美女と出会い、勝手に恋の予感でドキドキのまちお君。  
ところで、さいたま市の盆栽って有名なの!?

キラキラ  
あせあせ…  
かわいすぎる

貴重な緑を、みんなの力で守っていきたいね。

会員たちが自ら製作した竹垣で樹木を保護

至大宮駅  
大宮区役所  
区役所別館  
至氷川神社  
④  
氷川緑道西通線  
新庁舎建設予定地(旧県大宮合同庁舎)  
南大通東線  
社会実験実施箇所③  
中山道  
歩行者専用化先行検討区間  
氷川参道  
①  
②  
社会実験実施箇所③  
歩行者専用化先行検討区間

5

## さいたま新都心駅東口～大宮駅東口 氷川参道整備事業



ここは氷川参道。  
この先にある氷川神社への真っすぐな道が約2kmも続いているんだ。緑がいっぱいいで気持ちいいでしょ!

次に行くのは、  
とっても気持ちがいい  
場所なんだ。

まだかなあ



まちづくりに協力されている、「氷川の杜まちづくり協議会」会長の小峯政昭さんを紹介するよ。ボクの師匠のような人なんだ。

## インタビュー



氷川の杜まちづくり  
協議会 会長  
小峯 政昭 さん

会長さん、いろいろお話を聞かせてください。なぜこうした活動を続いているんですか?

都会の中にある緑豊かな氷川参道の環境と景観は、さいたま市のシンボルともいえる存在だからね。文化・歴史的にも貴重な資源であるこの場所を守り、未来へ引き継いでいきたいんだ。

確かに、緑がたくさんあって心地いい場所ですよね。

以前は並木の周囲にまで人が立ち入り、土が踏み固められるなどして一部の樹木が傷んでいたんだ。そこで、土を掘り起こして肥料を加え、低木を植えて保護を進めているよ。あの竹垣も私たちの手作りなんだ。

もうともっと素敵な場所になつていくんですね。ボクも何かお手伝いしたいな。

既に歩道と車道の分離は実現しているけれど、今後の「歩行者専用化」に向けた取り組みも始まっているんだ。植栽の整備もさらに進めていく予定だよ。

うわー、すごいや。いろいろと頑張っているんですね。

このまま、さいたま市に住みたくなっただっちゃ…

氷川の杜まちづくり協議会／平成7年9月、参道沿線の住民を中心に、趣旨に賛同する市民などが集まって設立。約50名の会員が、参道の歴史を将来に引き継いでいくため、交通量調査や樹木保全、植栽整備、清掃など、参道を中心とした、まちづくりを推進する、さまざまな活動をボランティアで行っています。



まちお